

(平成26年7月30日受付)

運動会の開催時期について

■内容

中学校の運動会が9月始め～半ば、小学校が9月半ば～末に開催されています。9月はまだ暑いので10月などにして欲しいと学校に言ったら、「田辺市全体が9月なので」というようなことを言われました。暑い9月に練習して、当日も暑そうだし、10月にぜひしてほしいです。

■回答

現在、田辺市内のほとんどの小・中学校において、運動会・体育祭は9月に実施されています。運動会の実施については、日程や場所・内容等について、学校だけでなく、育友会や地域の方々、関係団体（公民館・町内会隣接学校・幼稚園等、学校により事情は異なります。）との調整の上で決定しております。「スポーツの秋」「文化の秋」と言われますように、9月～11月にかけては、学校関係の行事をはじめ、秋祭りや各種イベントなど地域の行事もたくさん行われており、多くの子どもや地域の方々が参加しています。そのような学校行事や地域行事との関わりの中での調整の結果、運動会・体育祭は9月に実施しているというのが現状であります。

10月に運動会を実施してほしいというご要望につきましては、市といたしましては、必ず、現在行われている時期に運動会を実施すべきとは考えておりません。子どもの安全や健康、また地域の実情を踏まえ、どのような開催のあり方がその学校や地域に適しているのかを検討するよう、今後も各学校に指導してまいりたいと考えておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【学校教育課】